

# 大島っ子だより

## 海の子常会

11月13日、漁協婦人部の皆様のご協力で「海の子常会」がありました。

今年は「お魚ハンバーグ」を作るということで、まずアジの下処理をするところから始めました。包丁を使って捌く様子を見ていると、恐る恐るアジをさわる子もいれば慣れた手つきの子もいましたが、婦人部の皆様にご指導いただきながら、捌く→ミンチにする→丸める→フライパンで焼く…という行程を、楽しみながらなんとか終えることができました。

新鮮な魚で作ったお魚ハンバーグは、素材の魚の味が感じられ、大変おいしかったです。

この経験を生かして、家庭でも簡単な調理に挑戦してほしいと思います。

漁協婦人部の皆様、大変お世話になりました！ありがとうございました。



## 児童の安全確保

先週20日、平戸市内で強盗未遂事件が発生しました。犯人が大島へ渡ってくるということも時間的には可能だったため、6校時を中止し、大島中と合同で職員引率の下、集団下校という対応を取りました。保護者の皆様には、ご対応いただきありがとうございました。

結果的に事件はなかったということでしたが、改めて、緊急時の児童の安全確保、保護者・職員間や中学校との連携等々、危機管理の在り方について再考する機会となりました。冬休みを控え、今後も児童には安全指導をおこなっていきます。保護者の皆様にも声かけや情報共有等をよろしくお願いいたします。